



Nombre de alumna: Beatriz Irianda
Hernández Calcáneo

Nombre del profesor: Lic. Liliana Villegas
López

Nombre del trabajo: Análisis de casos

Materia: Psicología clínica

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: A

Pichucalco, Chiapas. Junio del 2020.

Análisis de casos.

Es un análisis, intensivo y holístico de una instancia singular, fenómeno o unidad social. Es decir, el caso podría ser una persona, un programa, un grupo, una institución, una comunidad; una estrategia de intervención, etcétera. Es una instancia tomada de una clase, elegida por su interés intrínseco, o por la decisión de estudiar en profundidad.

Su propósito es que cuando el investigador está interesado en comprender, descubrir e interpretar, más que en probar hipótesis. La conceptualización es cuando el caso es un instrumento, un punto de referencia para comprender un fenómeno general. El punto de vista epistemológico se da cuando no se considera aleatorio al hecho singular y no se requieren casos promedio para validar los resultados de una investigación. El criterio de validez del carácter probatorio de un caso depende de su autenticidad, y no de su frecuencia o representatividad.

En este ámbito, de las diversas modalidades del estudio de caso la que ha tenido más aceptación, por la naturaleza del objeto de estudio, es el método de caso singular. El equivalente a los métodos de caso único de la psicología clínica en la investigación cualitativa es el método de las historias de vida que, en cierto modo, son una aplicación de la hipótesis ergódica y la generalización holográfica.